

CARNAVAL à RETROCHAP

Ce dimanche 26 Février 2023

Tous présents, le soleil et un froid glacial étaient là. Plus de 280 machines à l'Espace Béraire.

Des têtes inhabituelles sont venues faire la fête.



Reconnaissez-vous ces personnages ?



De remarquables déguisements !



Honneur était fait aux WW, la Cox, le Combi, le Karman.



Plusieurs immenses plateaux avec un grand choix pour, se distraire, poser des questions, échanger des idées.



CARNAVAL à RETROCHAP

Les courageux motards étaient présents malgré une température de 0°.



Des Américaines, des Anglaises, des Françaises.



Toutes soigneusement rangées.



Des sportives.



Des engins pour se faire plaisir.



Des machines pour s'éclater sur les routes sinueuses



CARNAVAL à RETROCHAP

Celles que l'on aimera toujours.



Celles que l'on a reconstruites avec amour.



Des chromes qui brillent comme des miroirs, astiqués à la chamoisine.



Des marques de toutes sortes.



Des reflets.



CARNAVAL à RETROCHAP

Ce n'est pas une blague, elle est vraiment de 1969 ! Ah, les belles gueules !



Un Bidasse avec son triporteur passait par là.



A la burette, Les crêpes étaient délicieuses. Elles ont évidemment été arrosées.



Un reflet dans le pare choix d'une Dauphine.



*Claudio, toujours passionné de photos,
espère que ces images vous feront plaisir.*